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Брайан Трейси - психолог успеха/ 
открыватель внутреннего потенциала 
С помощью его метода вы можете увеличить свою производительность в четыре раза после 5 

минут в начале, а позже довести ее до ста процентов. Этот трюк недооценивают, но он просто 

необходим активным людям и предпринимателям. 

Видео: 

Код Успеха. Техника 10 целей. Брайан Трейси 

Раскройте весь свой потенциал!!! 

https://www.youtube.com/watch?v=k73KoTd1kkk 

Книга: 

Брайан Трейси: Достижение цели  

https://www.labirint.ru/books/32910/ 

 

Объяснение: 

Не торопитесь. Сядьте или лягте удобно и спокойно. 

(Отпустите свои негативные мысли, которые на 99% беспочвенны, и думайте позитивно. Вместо 

того чтобы ваш внутренний критик говорил: "У тебя ничего не получится. Это того не стоит", 

скажите себе внутренне: "Я красивая, умная, смелая и уверенная в себе. Вы заметите, как вы 

автоматически становитесь позитивным). 

Теперь подумайте, как бы вы хотели жить, если бы у вас было достаточно времени и денег. Не 

оставляйте границ для своего воображения. Представьте это в своем воображении. 

Поддерживайте это счастливое чувство/образ. 

ВАЖНО СЕЙЧАС! 

-Запишите в виде подробных целей, как вы можете достичь этой жизни. 

-Установите реалистичный срок для каждой цели и пишите цели так, как будто вы их уже 

достигли. Если временной лимит цели не был достигнут, установите новый временной лимит. 

-Сортируйте их по приоритету. 

-А теперь напишите для каждой цели, как вы можете реально ее достичь. 

-Создайте годовой, месячный, еженедельный и ежедневный список. По мере продвижения 

вперед приоритеты целей будут меняться. Некоторые из этих целей будут достигнуты. Будут 

добавлены новые цели. 

Пример: 

Цели 

1-я цель: имею дом у моря (срок - 2 года) 

2. цель: ............. 

https://www.youtube.com/watch?v=k73KoTd1kkk
https://www.labirint.ru/books/32910/
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Достижение целей: 

Re 1: Цель  

1. Нашёл дешевые пляжные дома в рекламных проспектах и в Интернете. (срок “) 

2. Сохранение избранного . (срок “) 

3. Составил финансовый план по оплате дома. . (срок “) 

4. Связался с агентами по недвижимости и договориться о хорошей цене. . (срок “) 

 

Re 2: Цель 

1.... 

Re 3: Цель 

1.... 

 

Что происходит? 

Мозг в конце концов распознает, чего вы хотите, и начинает работать в фоновом режиме, даже 

во сне ваш мозг работает. Они загрузили свои мечты и желания в подсознание. 

Это не касается тех случаев, когда вы думаете или говорите о целях/мечтах/желаниях! 

Это все равно, что идти в густом тумане. Писательство приносит ясность. Вы больше не 

слоняетесь без дела, растрачивая свою энергию, а целенаправленно работаете над 

осуществлением своей мечты. 

Можно предположить, что 95 % всех людей идут по жизни бесцельно или без записанных 

целей и живут со своим низким и нереализованным потенциалом до старости. 

Люди, которые ставят перед собой цели, более успешны, чем те, кто их не ставит. Люди, 

которые записывают свои цели, в целом более успешны, чем те, кто только думает о целях. 

 

Наш мозг - это мышца 

Тренируйте свой мозг как мышцу. Чем больше вы его тренируете, тем быстрее он становится, а 

чем быстрее он становится, тем больше вы можете учиться и тренироваться, пока не 

достигнете своего 100% потенциала и не станете гением. Мозг может создать больше связей, 

чем атомов во Вселенной. Учите языки, изучайте профессии в целом вместо того, чтобы 

работать, занимайтесь хобби, такими как гитара, рисование, рукоделие и всем тем, о чем вы 

когда-то мечтали. Используйте метод целей для конкретного и успешного изучения. Здесь нет 

никаких ограничений. Помните, что никто не может быть лучше или умнее вас, и что нет 

неталантливых людей, как нам всегда говорят. Каждый человек - гений. Он просто еще не 

открыл свои таланты. 
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Деньги/ценности 

Если вы поставили деньги в качестве своей цели, тогда применима поговорка "ничто не 

приходит из ничего". Стремитесь к качеству, а не к количеству. Никто не обязан работать по 12 

часов в день. Возьмите на себя ответственность и займитесь самообразованием. Создавайте 

ценность и делайте это для большого количества людей. Маловероятно, что обслуживание 

небольшой группы, если только это не богатые люди, принесет результаты. Деньги и ценность 

могут легко слиться воедино. Ценности становятся деньгами, а деньги - ценностями. Помните 

также, что деньги - это всего лишь информация и что человек может добиться желаемого без 

денег, например, с помощью услуг, бартера или подарков/пожертвований. 

 

Повседневные токсины 

-Здоровый стресс - это хорошо, но постоянный стресс - нет. Распределите свои задачи и 

передайте их на аутсорсинг. Ни один человек не должен 

-Вы не обязаны делать все в одиночку. Друзья, родственники или коллеги по работе. 

-В будущем все будет автоматизировано, люди смогут работать творчески, наслаждаться 

жизнью и успевать делать все. Поэтому автоматизируйте процессы. 

-В других культурах нормально жить в большой группе. Поступайте как китайцы: вместо того, 

чтобы делать все по отдельности, делайте все вместе. 

-Освободите свой мозг одновременно от алкоголя, наркотиков или информационной 

перегрузки СМИ. 

-Алкоголь и сигареты являются одними из стимуляторов в нашей культуре. В действительности 

это яды, и европейцы использовали их в качестве оружия массового уничтожения против 

коренного населения в разных странах. Его следует избегать как можно чаще, а лучше 

использовать более здоровые заменители, например, фруктовые напитки или приятные 

прогулки. Это полезно для их здоровья и окружающей среды. Люди не глотают эти 

загрязняющие вещества без причины, и есть причина, которую обычно можно устранить. Это 

подводит нас к теме зависимости. 
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Наркотики 

Был проведен эксперимент с мышами и веществом, вызывающим привыкание. 

В маленькой клетке мышам давали выбор между простой водой и веществом, вызывающим 

привыкание. 

вещество, вызывающее привыкание. Предпочтение было отдано веществу, вызывающему 

зависимость. 

Теперь мышей поместили в более просторную клетку с большим количеством игрушек, 

удобств и товарищей по игре. 

Им снова предоставили выбор, и мыши в итоге отказались от вещества, вызывающего 

привыкание, и предпочли простую воду. 

Они получали дофамин, гормон счастья в мозге, от своей счастливой жизни. 

Это показывает, что проблемы зависимости - это проблемы, связанные с жизненными 

обстоятельствами. 

Поэтому потратьте несколько минут, чтобы выяснить причину зависимости и устранить ее. 

Решите ее. Вы можете прекрасно сделать это с помощью метода целей, подстраивая свою 

жизнь под себя, 

чтобы он работал на вас. 

Дайте эту технику всем, особенно тем, кто в ней нуждается. 

Не каждый поймет, что скрывается за этим безобидным методом. Тогда важно объяснить.  

Но даже если вы потратите пять минут на то, чтобы записать свою жизнь. 

ориентацию/цель/мечту в письменном виде, это очень поможет. 

Вам не нужно пытаться кого-то убедить. Некоторые люди довольствуются простой жизнью и не 

хотят ничего менять. Одни упрямы, другие еще не готовы и будут готовы только позже. 

 

Компания/ютубер/инфлюенсер и т.д. 

Брайан Трейси не только частным образом, но и вполне успешно выступает в качестве 

консультанта по управлению. Таким образом, они выводят свою компанию из кризиса, 

обеспечивают множество полных портфелей заказов, увеличивают свою прибыль в четыре 

раза в краткосрочной перспективе и значительно превосходят своих конкурентов, которые 

этого не знают. Ставьте цели, которые помогают людям, и Вселенная поможет вам. Чем 

больше, тем больше поддержка. 
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Советы для Бизнеса! 
-Найдите свою жизненную миссию. У каждого свое. Часто ее можно увидеть в детстве/юности.  

-Выясните свои сильные стороны. 

-Работайте своей страстью. Это должно приносить удовольствие. 

-Не бойтесь ошибок и падений. Если дело ваше, с ними будет легко смерится. 

-Будьте лучшими в своей области. (Blinkist App - Резюме книг) 

-Мыслите масштабно. 

-Прозрачность. 

-Создавайте лучший продукт. 

-Будьте честны. Клиент не глуп. 

-Продавайте результаты клиенту. 

-Каждый клиент принимает решение в течение 20 секунд. Сделайте предложение коротким и 

содержательным. 

-Поставьте себя на место вашего клиента. В целом, приобретите этот навык, чтобы понимать 

других людей, чтобы лучше решать проблемы. 

-Какие проблемы есть у клиента, его боль. Сделайте предложение и решите ее. 

- Используйте автоматизацию, когда это возможно: производственные роботы, искусственный 

интеллект. ChatGPT и т.д. – Продающие тексты, логотипы компании, обратитесь к 

искусственному интеллекту в случае проблем. 

-Деньги - это доверие. Чем больше вы умеете с ним обращаться, тем больше у вас будет денег. 

-Познакомьтесь с другими. Нетворкинг. 

-Рассматривайте деловые отношения в долгосрочной перспективе. 

- Успех - это на 80% удача. Вселенная помогает вам и дарит удачу, если вы действительно 

хотите помогать людям. Это работает и в обратную сторону: если вы вредите людям, Вселенная 

будет против вас. 

-Будьте скромны, без эго, но твердо сосредоточены на цели. 

-Обращайтесь с сотрудниками хорошо, поскольку они ценны для вас и компании. 

-Помните, что вы не можете делать все. Создавайте хорошие команды и привлекайте лучших 

людей. Поставьте их на работу, которая им подходит. Не заставляйте дельфина выполнять 

точную работу. Пусть это сделает сова. Поместите дельфина к людям. Кит - помощник, а акула - 

для достижения целей. Каждый человек индивидуален. У одного и того же типа людей могут 

быть разные сильные стороны. Только тогда вы смотрите, что вы делаете, какой продукт.. 

Такие компании называют великими. В настоящее время их 0,1% от всех компаний. Начинайте 

как маховик, потом легче и успех. 
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Савельев, Сергей Вячеславович,Ученый о 
мозге 

и почему все наши проблемы исходят от 

нашего мозга, если мы не знаем свой мозг. 

Теперь, когда мы раскрыли свой потенциал, обратимся к мозгу. Что он может делать и как 

быстро этот чудо-орган может создать нам проблемы, если мы не знаем, что это такое. 

Если мы знаем это, мы можем бесконфликтно общаться с другими людьми и с самими собой. 

 

Все люди разные и уникальные 

Мозг состоит из множества областей, которые могут различаться по размеру. Мозг развивается 

независимо от генетики и имеет свои собственные механизмы развития. Это создает 

разнообразие, которое больше, чем отпечатки пальцев. Это то, что мы должны рассмотреть в 

нашем аналоге. Чего Sawjelew не знает, так это того, что Тобиас Бек выяснил по этому вопросу 

на практике: 

Четыре типа людей  

 

Существуют хамелеоны, которые могут превращаться в любое из четырех видов животных.  

Их редко. 
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В жизни нужны люди любого типа. Представлены все типы черт характера и их 

противоположности. Серьезной сове не нужны вечеринки дельфинов, а услужливому киту не 

нужна эгоистичная акула. В партнерстве рекомендуется тот же тип человека, что и, например, 

две совы. Сова и кит или акула идут, но нуждаются в консультации партнера. Как показано на 

схеме:  

В целом, у человека есть все эти качества, но одно из них является доминирующим. Это только 

один из аспектов. Есть еще личность, талант и пол. Тобиас Бек предлагает тест. 

https://www.tobias-beck.com/persoenlichkeitstest/   

(на немецком языке) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Развитие личности: 4 различных типа людей | Тобиас Бек 

Видео: https://www.youtube.com/watch?v=5CK7uozHZbA (немецкий) 

https://www.tobias-beck.com/persoenlichkeitstest/
https://www.youtube.com/watch?v=5CK7uozHZbA
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Мозг, тяжелое наследие 

Человек-обезьяна ходит по земле уже 65 миллионов лет. Наш вид Homo sapiens существует 

всего 2,5 миллиона лет, он развился только тогда, когда научился делить пищу с другими. Так 

развивались большие сообщества, которые способствовали росту мозга и дали нам интеллект. 

Так существуют инстинктивные части мозга животных - ствол мозга. Она регулирует все 

процессы и следует трем основным принципам: питание, размножение и, в случае групповых 

животных, доминирование/дарение. Мозг вознаграждает это различными опиоидами. 

Кора головного мозга человека существует для того, чтобы решать сложные проблемы, 

разрабатывать разумные планы и формировать сложные общества. 

Эти две части мозга находятся в конфликте, потому что инстинктивная часть разрушительна для 

общества, если ее не контролировать. Для некоторых вещей обе части мозга согласны, и это 

дает стопроцентную мотивацию.  

 

Савельев, Сергей Вячеславович 

Видео: 

https://www.youtube.com/results?search_query=%D0%A1%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D

0%B9+%D0%A1%D0%B0%D0%B2%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%B5%D0%B2   (Русский) 

Книга: https://www.livelib.ru/author/23688/top-sergej-savelev (Русский) 

 

 

 

 

Энергопотребление нашего роскошного органа 

Все замечательно - все включают мозги, и все проблемы решены. Теоретически да, но 

обезьяны всегда страдали от голода, начиная с 65 миллионов. Еды всегда не хватало. 

Регулярные продовольственные пайки на случай чрезвычайных ситуаций не предоставлялись 

государством до 1960 года. 

Это связано с тем, что человеческий мозг является "пожирателем энергии" по сравнению со 

многими другими органами: хотя он составляет всего 2% от веса тела взрослого человека, он 

потребляет 10% энергии организма, когда не используется, и 25%, когда используется.  

Даже если у вас полный холодильник и вы знаете, что он не убежит. Наш 65-миллионный опыт 

говорит: "Завтра это исчезнет. Я буду продолжать экономить энергию на мозге. " 

Так что если мы считаем, что человек глуп. Нет, он использует разумный эволюционный 

механизм экономии мозговой энергии и выживет немного дольше в катастрофе нехватки 

пищи. 

Есть лучшее решение… 

 

https://www.youtube.com/results?search_query=%D0%A1%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D0%B9+%D0%A1%D0%B0%D0%B2%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%B5%D0%B2
https://www.youtube.com/results?search_query=%D0%A1%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D0%B9+%D0%A1%D0%B0%D0%B2%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%B5%D0%B2
https://www.livelib.ru/author/23688/top-sergej-savelev
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Таланты 

Как уже говорилось, мозг каждого человека уникален. Было бы неплохо узнать, каковы наши 

таланты, сильные и слабые стороны. Это зависит от размера и сочетания отдельных участков 

мозга. Пока один потеет, пытаясь решить задачу всеми силами своего мозга, другому не нужно 

для этого много времени. Как, например, случай в Санкт-Петербурге, когда молодой студент, 

еще живший с родителями, решал неразрешимые титулованными и высокооплачиваемыми 

учеными математические функции, а затем уехал в Швейцарию. Мы должны пересмотреть 

систему оценок в образовании и назначать только талантливых людей в данной области, а не 

тех, кто учится достаточно долго или благодаря связям или хорошей имитации, чтобы получать 

зарплату за работу, не интересуясь областью этой работы. Один неверный человек на важном 

посту может привести к катастрофе. 

Конечно, человек может делать все, но тогда у него будет мозг как медицинский мяч, такие же 

большие органы и высокий расход энергии. Поэтому для одного дела требуется несколько 

разных специалистов. 

 

 

Питание по Савельеву, чего многие не знают 

По словам Савельева, нашему организму не нужно много, но нужно всего понемногу. Таким 

образом, вы не набираете вес, утоляете голод, бережете свой кошелек и потребляете меньше 

пищи, что может устранить голод в мире. Кроме жиров, которые образуются из комбинации 

сахара и углеводов, организм ничего не запасает. Организм берет из крови только то, что ему 

необходимо, а остальное выбрасывает. Именно здесь становится интересной пища с суточной 

потребностью взрослого человека, если она предлагается недорого. 
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Лучшая экономическая система  Валентин 
Назаров 

Представьте, что вы участвуете в гонке Формулы-1, вместо того чтобы позаботиться о своем 

гонщике и предоставить ему лучшее оборудование и машину, вы ставите на машину грузы, 

говорите ему, чтобы он сначала окупил машину или из-за соображений экономии ездил на 

двух шинах, завязываете гонщику глаза и думаете, что у него есть шанс попасть на подиум. 

Сейчас такое отношение можно встретить почти в каждой компании. От работника требуется 

все, что нужно для работы, и в то же время вы ожидаете соответствующей 

производительности. Почему в спорте естественно предоставлять только лучшее, а когда речь 

идет о процветании и экономике, все происходит наоборот? Это просто недальновидность или 

отсутствие понимания. 

Так что, как и в случае с фермером, "только счастливая корова дает много молока".  

Для работника мобильный телефон, автомобиль, дом (перспектива для семьи), дешевая еда в 

столовой, инструменты и рабочая одежда, досуг и отпуск предоставляются работодателем. 

Просто все, чтобы выполнять работу беззаботно и без препятствий, как в спорте. Мы убираем 

гири и с перспективой на будущее снимаем повязку. (Конечно, не стоит преувеличивать и 

защищать себя от того, что вами воспользуются. Пока что это чисто объективная информация). 

Назначается сотрудник, который по мозгам подходит для этой работы. Один раз в соответствии 

с четырьмя типами людей, а другой - в соответствии с подходящим талантом. Это лучший 

способ превратить его хобби в профессию, и он будет добровольно работать сверхурочно и 

просить небольшой отпуск. Он страстно увлечен этой темой и сам бы сделал это в частном 

порядке. Я думаю, что каждый может найти что-то подобное, но никто не ищет. 

Монотонная работа может быть полностью автоматизирована машиной, а человек должен 

только контролировать и заниматься творчеством. Вы можете сделать машины 

отказоустойчивыми с помощью соответствующих процессоров (Эльбрус), программного 

обеспечения и стабильных материалов (нанотехнологии и новые элементы). 

Второй момент - неэффективное использование места и ресурсов. Взаимосвязанные 

экономические цепочки широко разбросаны и плохо связаны между собой.  

То есть эффективное использование природных ресурсов территории и попытка объединить их 

в конгломерат. Соответствующее правительство должно выступать в роли сторонника проекта, 

а не разрушителя. Конечно, окружающая среда и жилые районы должны быть защищены. 

 

 

 

 

 

Русский мир как особая социально-экономическая система | Насаров Валентин Игоревич 

Видео: https://www.youtube.com/watch?v=yBVpjtE_CWU (Русский) 

Buch: https://www.ozon.ru/product/russkiy-mir-kak-osobaya-sotsialno-ekonomicheskaya-sistema-

nazarov-valentin-igorevich-412123948/?oos_search=false&sh=ff88DuRCTA (Русский) 

  

https://www.youtube.com/watch?v=yBVpjtE_CWU
https://www.ozon.ru/product/russkiy-mir-kak-osobaya-sotsialno-ekonomicheskaya-sistema-nazarov-valentin-igorevich-412123948/?oos_search=false&sh=ff88DuRCTA
https://www.ozon.ru/product/russkiy-mir-kak-osobaya-sotsialno-ekonomicheskaya-sistema-nazarov-valentin-igorevich-412123948/?oos_search=false&sh=ff88DuRCTA
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Правильное отношение к Богу.  

Активация творческой „силы“ для здорового духа. 

Робин Кайзер 

Видео: https://www.youtube.com/watch?v=yKS3EQ3xew0 

Текст: 

Солве:" Добро пожаловать на это видео. Сегодня у меня очень особенный гость. А именно - 

дорогой Робин Кайзер, которую я очень рад приветствовать. И да, я думаю, что Робин Кайзер 

очень хорошо известен, но для всех тех, кто, возможно, еще не слышал о нем. Он называет 

себя вдохновляющим автором и психологом Новой Земли, в частности, и сегодня мы хотим 

поговорить о Боге и боговдохновенности. Да, дорогой Робин, и я хотел бы передать слово 

непосредственно вам. На своем сайте, например, вы описываете, что уже в раннем возрасте у 

вас были прозрения и космическое сознание. Был ли это, так сказать, уже Божий опыт для 

вас?". 

Робин Кайзер: Да, слово Бог, конечно, понимается и осмысливается по-разному, и если мы 

сейчас хотим подойти к этому следующим образом. Что имеет в виду Бог? Что такое 

переживание Бога? Каждый должен сначала выяснить для себя, как это относится к нему. 

Лично для меня путешествие началось с того, что я, вообще-то, исходил из очень научного 

мировоззрения и всегда спрашивал себя, как люди могут верить в то, чего они не видят 

непосредственно. На самом деле я исходил из очень научного мировоззрения, хотя еще 

раньше у меня была очень глубокая связь, и только позже я понял, что тот опыт, который у 

меня был, другие мистики описали бы как опыт Бога, например. Поэтому в начале я не знал, 

что то, что я испытываю, эти открытия во мне, эти также часто сильно эмоциональные 

процессы, которые я переживаю, другие люди ассоциируют с переживаниями Бога, и в начале 

я тоже так думал. Поэтому у меня не было доступа. Я не мог назвать или описать это, а потом в 

какой-то момент открылись переживания, где я впервые почувствовал себя. А, вот что это 

значит. Теперь он медленно просачивается внутрь. Постепенно приходит понимание общей 

картины. Затем я вдруг обнаружил очень глубокую связь, особенно через христианский 

мистицизм, через "Курс чудес", я нашел очень глубокий внутренний диалог с самим собой и 

божественным, я бы сказал. 

Солве: Да, очень хорошо, так что вы также описали бы это как процесс, через который вы 

проходили, где вы все больше и больше находили Бога, а значит, и эту божественную связь в 

вас снова. 

Робин Кайзер: Да, в конечном итоге это одно. Это поиск божественного и поиск себя. Так долго 

церковные институты учили, что божественное - это что-то вне нас, где-то далеко, в каком-то 

трансцендентном измерении, и это фактически вырывало нашу внутреннюю сущность. Потому 

что мы верим, что Бог находится вне нас, и я до сих пор помню время, когда я действительно 

был в слезах, в этих переживаниях Бога и чувствовал, что нет ничего более драгоценного и 

ценного, чем это, и я бы очень хотел, чтобы все люди вспомнили это снова, и это также был час 

рождения, когда я чувствовал. Привет, есть кое-что для меня, что я хотел бы посоветовать. 

Поэтому раньше у меня был другой словарь для этого. Это также было очень сильно в рамках 

курса по гаданию, и со временем это стало отстраненным, где я осознал, что у каждого есть дар 

божественного духа. У каждого есть очень индивидуальный, более текущий, исходящий от 

божественного духа, очень индивидуальный энергетический канал и также порядок с ним, и 

тогда я начал писать первые тексты, где у меня также было это чувство. Я ничего не делаю, это 

просто дано мне. Его вкладывают в мою руку, и да, я помню это, очень важный ключ, который 

https://www.youtube.com/watch?v=yKS3EQ3xew0
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отпирает ее. Впервые глубокая связь с Богом была на самом деле чем-то из более раннего 

воплощения, где я также был очень сильно вовлечен в монашескую церковь и однажды 

услышал григорианские песнопения. Не знаю, знаете ли вы их, это такие неземные, чудесные 

звуки, которые пели в церквях, и когда я их услышал. Это разорвало меня, как воспоминание, и 

в течение трех или четырех дней я был в совершенно другой личности, где я знал, что в то 

время я действительно посвятил свою жизнь исключительно служению, и я пытался перенести 

суть того, что я пережил там, в эту жизнь, и да, я считаю все, что я делаю сейчас, служением на 

слуховом уровне. 

Солве: Да, очень хорошо, то есть вы действительно позволяете Богу работать через вас и 

работать из вашей божественности, и это, вероятно, также естественно для вас в вашей 

собственной ежедневной духовной практике, работать с Богом, работать через Бога. На что это 

похоже? Есть ли у вас определенные ритуалы или это просто, как вы описываете, что эта 

божественная энергия уже течет через вас. Так что у вас нет особой потребности в практике и 

умении так работать. 

Робин Кайзер: Да, это все еще тот случай, когда я должен четко фокусировать свое внимание, 

потому что иначе я тоже замечаю. Я выпадаю из потока, если не продолжаю напоминать себе, 

если не продолжаю выравнивать себя, входить в свою связь, поток души, так я назвал его в 

другом месте, и да, то, что мы называем Богом. Это так сильно отличается от того, что я думал 

раньше. Это действительно то, что может открыть нам новое бытие, то, что может 

действительно показать нам мир и нас самих на принципиально новом экзистенциальном 

уровне. Это своего рода ключ к совершенно новому образу жизни и взгляду на мир, а это уже 

что-то. Это невозможно выразить словами. Для этого можно найти только метафоры, и да, я 

действительно могу рекомендовать его всем. Многие люди все еще сопротивляются 

терминологии. И затем вы также можете говорить, если сможете, о великой жизни, вы можете 

говорить о великом духе, вы можете говорить о любви. В конце концов, речь всегда идет об 

одном и том же внутреннем осознании, что мы - это все. 

Солве: И да, я чувствую то же самое, что и вы. Некоторое время назад Ронья вдохновила меня 

на то, чтобы снова включить Бога в эту духовную практику и работу в качестве реальной основы 

и фундамента, и это открыло для меня так много дверей, и это просто совершенно другой 

способ существования и работы, чем раньше, как вы также говорите. Вы не можете описать это 

словами. Это просто нечто, что вы испытываете, что действует через вас, и да, вы только что 

снова описали, что многие люди часто все еще сопротивляются, по крайней мере, этому слову 

Бог. Я тоже очень часто замечаю это, но у меня такое впечатление. Это часто вызвано тем 

церковным отпечатком, который ассоциируется со словом Бог. Как вы это воспринимаете? Я 

бы тоже был таким же? 

Робин Кайзер: Да, церковь поступила невероятно умно и лишила нас того, что для нас является 

самым священным. Она была вырвана у нас и изгнана в место, где у нас больше нет прямого 

доступа к ней. Между нами и более высоким уровнем нас всегда ставили посредника, чтобы 

мы больше не могли вступать в контакт, и в этом смысле, конечно, было совершено много 

злоупотреблений с этим, с этим фундаментальным опытом бытия человеческого существа. 

Отделив божественное от человеческого в теологии разделения, человек лишился своей 

основной сущности. Они лишили человека основных черт характера. Божественное находится в 

человеке. Там нет одной вещи и другой, так же как нет высшего измерения и материального 

измерения, но все взаимосвязано, и то, что мы переживаем здесь, не менее божественно, чем 

что-то другое. Это тоже всегда то, на что я хотел бы обратить внимание, потому что все еще 

существует идея, что там есть что-то лучшее, чем то, что мы испытываем здесь, но однажды 

нам действительно дают понять, насколько всеобъемлющей является эта божественная сила. 

Тогда мы признаем его здесь так же, как и везде, и во мне так же, как и везде, и это уже что-то. 

Да, по-настоящему постичь это можно только тогда, когда это становится опытом, и тогда 

остальная жизнь также растворяется, поэтому, когда я смотрю на то, как я думал, чувствовал и 
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действовал раньше. Тогда это так далеко от того, как я чувствую и переживаю себя сейчас, и это 

так неописуемо, и это так фундаментально, так экзистенциально это изменение, и это на самом 

деле также то, что подразумевается под высшим сознанием. Да, в определенный момент все 

вписывается в общую картину. 

Солве: Да, и сейчас для людей настало время найти свой путь обратно к высшему сознанию, и 

именно поэтому обращение к Богу снова играет такую большую роль, и я думаю, что это, 

конечно, также происходит и в вашей работе с клиентами, так что это фундаментально, или как 

это выглядит? 

Робин Кайзер: Мне было позволено пережить, что без моего Создателя, без того, что причинно 

вызвало все это, я ничего не могу сделать, что я - ничто и ничего не могу сделать. И всякий раз, 

когда я пытаюсь что-то сделать без помощи силы, которая оживляет все живое, я натыкаюсь на 

стену. Если я не пройду дальше, то у меня все отнимут. Я больше не могу без него обходиться, 

и когда я испытал, насколько великим он становится, когда вы приглашаете в него 

божественное сознание. Во всем, что человек делает, как непостижимо непоколебим он 

становится. Как поистине ничто в мире не может прийти, когда рядом с вами Божественный 

дух. Почувствуйте, что Он всегда присутствует в вас. Тогда вы можете идти по миру, и все, что 

хочет произойти, может произойти. Он не имеет никакого влияния. Вы больше не находитесь 

во власти внешних обстоятельств, но понимаете, что пока я иду с божественным духом внутри 

меня, я нахожусь там, где со мной ничего не может случиться. И это та базовая уверенность, 

которую человек изначально получил в этой жизни в изначальном доверии. Для многих 

существует этот разрыв в базовом доверии, и на самом деле оно заключается в следующем: 

нас всегда держит и несет божественный дух, независимо от того, где мы находимся, 

независимо от того, что мы думаем, независимо от того, что мы чувствуем. Мы не можем пасть 

от благодати. Это не работает, это работает только тогда, когда мы отделяем себя, поэтому 

отделение может, никогда не приходило из божественного, никогда не приходило из жизни, 

но мы сами в наших руках, насколько мы отдаем себя обратно в божественную руку. 

Солве: Да, я чувствую то же самое. Поэтому люди по большей части находятся, так сказать, в 

иллюзии, что они отделены от Бога или когда-либо были отделены от Бога, что не так, и на 

самом деле люди все больше и больше отворачиваются от самого Бога, но, тем не менее, эта 

связь всегда существует, и для каждого она всегда укреплена, чтобы хотеть вернуть нам жизнь. 

Так сказать, и, возможно, у вас есть особые побуждения к тому, как люди могут снова 

обратиться к Богу? Могу ли я сделать это интуитивно, просто молясь и разговаривая с Богом, 

или для вас есть особый ключ к тому, как это сделать? 

Робин Кайзер: Да, отказаться от попыток контролировать. Не желая больше контролировать, 

управлять или направлять жизнь, но действительно вверяя себя высшему руководству и следуя 

ему. Мы сами пытаемся играть в Бога из своего отдельного сознания. Мы пытаемся 

доминировать над божественным, даже получить власть над божественным из эго, 

контролируя части нашей реальности, и всякий раз, когда мы, например, чувствуем боль, 

воспринимаем ее и говорим: да, я сейчас страдаю, и затем, возможно, обвиняем 

божественное, то это наша тайная попытка контроля, когда эго в боли возвышает себя до 

статуса бога и говорит: видите, я могу отвергнуть, обесценить и контролировать часть великого 

творения. То есть эго пытается реализовать отдельную реальность и господство над 

божественным через страдания и боль, и мы просто очень глубоко погрузились в это, что из-за 

наших зависимостей от контроля, а также из-за наших проблем с властью, мы пытаемся играть 

себя как просто творца, не признавая, что мы можем создать многое только из отдельного 

сознания. Мы - великие творцы, но в соединении с нашим Творцом Божественное создало все 

таким, какое оно есть. Мы точно такие же, как и божественное, это та же внутренняя сущность, 

тот же свет, который течет через нас, но когда мы действуем из отдельного сознания и думаем, 

что мы творец и подобны Богу, тогда мы попадаем в частоту высокомерия, тогда мы хотим 
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доминировать в части реальности, контролировать, подавлять других, и тогда становится очень 

трудно с жизнью. 

Солве: Да, я думаю, что эта преданность Богу также имеет много общего со смирением. Потому 

что пути Божьи непостижимы. На самом деле и то, что кажется нам вредным из нашего эго, или 

я тут мучаюсь, я должен страдать. Мы даже не знаем в нашем узком ограниченном сознании. 

Что за этим стоит? Какой шаг в обучении мы можем сделать благодаря этому опыту? Как Бог 

ведет нас к этим болезненным переживаниям, чтобы мы могли расти, и да, я верю, что это 

также процесс, в котором мы можем учиться понемногу сдаваться Богу. Позволить Богу вести 

нас, отбросить и освободить это человеческое эго. 

Робин Кайзер: Да, для меня всегда важно прояснить, на каком уровне я двигаюсь, а на каком - 

эго. Для уровня эго смирение абсолютно необходимо. Эго должно быть абсолютно поставлено 

на колени, тогда оно уже находится в правильном отношении, чтобы молиться так, но, за то, 

что мы есть. Нет необходимости в демонстрации, нет необходимости в прощении. Вот мы уже 

и на месте. Вот, мы уже прошли через это, так сказать. Поэтому для отдельного сознания, с 

которым мы отождествляемся, абсолютно важны такие вещи, как прощение, и абсолютно 

необходимы такие вещи, как смирение. И для того, чтобы просто привести в движение 

определенные процессы познания, но когда мы оказываемся в божественной сущности, тогда 

мы оставляем позади все эти пути, которые мы проделали для того, чтобы попасть туда. И 

поэтому всегда возникает вопрос, какой уровень во мне нуждается в этом уроке смирения. Это 

всегда для отдельного сознания. Это никогда не было тем, кем я являюсь на самом деле, и да, 

я вижу это также коллективно, что нам действительно много показывают сейчас. Получаем 

действительно большие уроки смирения, когда просто последствия, плоды того, что мы 

посеяли из отдельного сознания, становятся все более и более очевидными. 

Солве: Да, вы правы, и это, вероятно, также является тревожным сигналом для человечества, 

чтобы в долгосрочной перспективе этот взгляд в сторону был невозможен, и чтобы люди снова 

научились думать внутри себя и снова обратились к Богу, потому что я верю, что эти 

экстремальные вызовы заставляют даже людей, которые, возможно, не являются духовными и 

не обязательно верят в Бога, вернуться к Богу, потому что они осознают. Так, из моего 

ограниченного человеческого сознания я больше не могу решать эти вещи, больше не могу их 

исцелять. Что касается меня, мне сейчас нужна помощь. Большую помощь, которая просто 

имеет этот целостный взгляд, который, возможно, пока недоступен для меня. 

Робин Кайзер: Да, я всегда задавала себе вопрос: как жили в культурах коренных народов? 

Потому что я действительно чувствую, что у них был доступ к очень глубоким истокам, они 

точно знали, как взаимодействуют микрокосм и макрокосм. Они знали божественное в 

каждом растении, каждом животном, каждом камне. У них все еще была прямая связь с 

опытом. И когда я смотрю на это развитие с точки зрения пантеистических подходов. То есть, от 

божественного знания в природе до монотеистических религий, я вижу большое отчуждение и 

большое, я называю это теологией разделения. Поэтому то, чему учат в католической церкви, 

не является воссоединением с Творцом, но там божественное представлено в извращенном 

виде как нечто, чего очень трудно достичь, с одной стороны. С другой стороны, она доступна 

только определенным людям и может быть достигнута только при таких-то и таких-то 

условиях. Это означает, например, обеты бедности. Да, есть определенный уровень, если вы не 

теряете добрую мораль, тогда легче осознать божественное.  Творение есть изобилие, 

творение есть и божественное действительно хочет для каждого просто да изобилия и 

внутреннего богатства и красоты и величия и могущества и там снова увидеть это, если я стою 

там в современной культуре и исповедую божественное во мне. Тогда это очень сложно. Это 

означает, что нам дали образ Бога как смиренного нищего, ползучего, смотрящего вверх, 

который беден и не может сделать в жизни ничего, кроме воспевания мантр. Это то, чему нас 

учили, но на самом деле это творческая сила, которая была отнята у нас, а это значит, что 

человек, соединенный с Богом, на самом деле обладает самой большой творческой силой на 
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земле. Тот, кто действительно может привести что-то в движение. Кто действительно может 

что-то изменить здесь как человек. Это возможно только в Божественном Духе. Невозможно 

выйти из разделенности и снова посмотреть на внутреннюю связь с этим божественным 

уровнем и на то, как я могу интернализировать это таким образом, чтобы это снова слилось из 

био-диалога, то есть, здесь и там, в единство, в единство. Где она становится такой интимной, 

тихой и глубокой. Что все в жизни просто исчезает и остается только одно сознание. 

Солве: Да, это очень красиво, как вы описываете. В принципе, это было бы то состояние, в 

котором человечество могло бы действительно реализовать рай на земле, так сказать, если бы 

все снова жили из этой божественности. И это также одна из причин, почему мы были и 

продолжаем быть намеренно разделенными, чтобы мы не нашли эту истинную творческую 

силу и действительно жили в соответствии с Божественной волей здесь и проявляли вещи, и 

было бы это видением, скажем, новой земли? Чтобы каждый человек действительно жил и 

работал из этой божественной связи и просто находился в этом состоянии? 

Робин Кайзер: Да, конечно. Это и есть новое бытие, где мы снова полностью интегрированы в 

то, что я называю священным порядком творения. Где мы снова ощущаем себя полностью 

частью великой разумной космической сети. Больше не отделены, не изолированы. Скользя 

где-то в мертвой вселенной, но действительно осознавая этот космический первозданный 

порядок во всем. И это всегда происходит, когда мы делаем шаг назад. Загляните глубже. Если 

посмотреть через догмы церкви, где мы понимаем, что это какое-то отклонение. Это было 

установлено для того, чтобы лишить человека творческой силы, сбить его с пути, и все же во 

всех религиях есть мистическое ядро. Так, например, в буддизме существуют традиции дзен. В 

христианстве существует христианский мистицизм. В исламе есть такое слово, которое сейчас я 

не могу подобрать. 

Солве: Я тоже не знаю, к сожалению. 

Робин Кайзер: Да, ну, это вылетело у меня из головы, дервиши, которые танцуют и кружатся. 

Это дервиши, так что везде есть, так сказать, ядро, где сохранилась сокровенная истинная 

сакральность, где она все еще реальна и истинна, так сказать, и вы можете посмотреть, где 

связь между этим внутренним ядром всех религий и как вы можете затем также связать это с 

тем, во что верили в коренных культурных кругах, потому что это так, поэтому я верю, что нет 

ничего, что я знаю так сильно, как существование божественного сознания. Так что в этом мире 

я могу только верить. Этот мир может быть или не быть, но я не могу поверить в божественное 

сознание. Так что все снова перевернулось с ног на голову. Поэтому для меня основная 

уверенность заключается в том, что существует всеобъемлющий жизненный принцип, 

божественное творение. Это так же определенно, как ничто другое в этом мире, это само по 

себе, что я воспринимаю как более истинное, чем мое собственное существование. 

Солве: Да, и даже если кто-то говорит, что я могу сомневаться в этом мире, божественное все 

равно явно можно найти повсюду в этом мире, так что на самом деле нужно только оглянуться 

вокруг, посмотреть на природу, на совершенство, с которым все взаимосвязано, переплетено, 

дополняет друг друга, и да, на самом деле нельзя не заметить эти уникальные божественные 

структуры, даже с не обязательно таким духовным сознанием, я бы сказал, но да. 

Робин Кайзер: Да, человеческое невежество действительно попадает в рай. Невероятно, на что 

можно закрыть глаза, когда у тебя нет доступа к определенному опыту. Поэтому, когда вы 

приравниваете себя к телу и почему-то думаете, что родились 30, 40, 50 лет назад. Вот такая 

космическая шутка. Бесконечное сознание, которое считает, что ему 30 или 40 лет. Так что, 

если смотреть на это с этой точки зрения, то действительно думаешь, как глубоко мы 

погрузились в забвение. Это невероятно, и в то же время возвращение так прекрасно. 
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Солве: Да, я думаю, это тоже во многом связано с этим. Каждый день нами манипулируют и 

тянут в другую сторону. В этом забвении с самого детства. Мы сформированы в этом 

направлении, где это отделение от Бога является, так сказать, нормальным явлением, и оно 

действительно требует ежедневного обращения к Богу, чтобы не попасть в этот другой 

водоворот. Потому что мне кажется, что иногда это действительно похоже на борьбу. Поэтому 

вы должны сами снова и снова входить в это божественное сознание и обращаться к нему из 

своего сердца, потому что вы можете снова сбиться с пути, когда у вас есть определенное 

сознание, конечно, тогда это уже не так просто, но это все равно вопрос, я думаю, который 

просто возникает снова и снова. 

Робин Кайзер: Это действительно так, наше сознание на определенном уровне похоже на театр 

военных действий между сепаративными и божественными энергиями. То есть между 

божественным и тем, что можно назвать демоническими или дьявольскими силами. То есть на 

определенном уровне это просто театр, где эти энергии рвутся к нам и пытаются втянуть нас в 

один поток или другой, и в этом особенность этого мира, что обе энергии действительно очень 

сильно присутствуют здесь, и у нас есть широкий диапазон свободы воли, ведущей нас в том 

или ином направлении. На большинстве уровней она гораздо более однородна. Так что это 

означает гораздо более равномерную по частоте, что тогда это божественная частота и из нее 

также не вырваться или разделяющая частота также не выходит. Но здесь спектр настолько 

велик, что сознание, воплощенное здесь, действительно может идти в том или ином 

направлении по своей свободной воле. Возможно, сейчас мы переживаем это с особой 

интенсивностью, насколько сильно иногда происходят изменения. Ах, теперь я в божественном 

состоянии, в связанном любящем состоянии, и теперь это снова выбивает меня из колеи, и это 

изменение, мы иногда испытываем его именно тогда, когда оно происходит особенно 

интенсивно и быстро, и я испытываю его прямо сейчас, что мы находимся в своего рода вихре 

пробуждения, где мы действительно ощущаем силы дуальности справа и слева снова, и 

многое из того, что просто становится ясным для нас, вымывается. Хорошо, когда я принимаю 

решение из этого сознания, следствием является то, что я вылетаю из потока Бога или 

возвращаюсь обратно, и нам дано узнать все это. 

Солве: Да, и я также воспринимаю это таким образом, что чем выше, на самом деле, или чем 

более открытым является собственное духовное сознание, тем быстрее наступают эти 

последствия. Когда вы отклоняетесь от того, что вы на самом деле уже знаете, что вы на самом 

деле чувствуете внутри себя. Я хотел бы действовать в соответствии с божественным и сейчас 

сознательно не делаю этого, тогда это последствие приходит в жизнь даже быстрее, чем это 

происходит с людьми, которые, возможно, еще не настолько сознательны, так что да. 

Робин Кайзер: На определенном уровне осознание - это и проклятие, и благословение, потому 

что вы больше не можете следовать старым шаблонам. Мы не можем. Мы не можем вернуться 

к прежней жизни. Существует как бы порог невозврата, точка невозврата, и для многих это 

просто то, что течение времени таким образом вывело их на путь становления сознания, что 

они возвращаются назад вместе с ним, не более. А иногда кажется, что новое еще не 

проявилось, старое лежит в руинах, и я не знаю, куда идти. Таким образом, это то состояние, в 

котором многие люди сейчас застряли и не знают, в какую сторону двигаться, и единственная 

возможность - это перестроить все и привести в стабильный, устойчивый, мощный поток. 

Обращение вовнутрь к этому божественному сознанию, воссоединение с ним. С того момента, 

когда это ощущается, как вся жизнь все, что было пережито во всех направлениях. Внезапно 

попадает в сильное течение. Вдруг все становится ясно. Все становится ясно. Вот мой путь. Вот 

моя судьба. Вот моя задача. Вот для чего я здесь. Это однозначно ясно только через этот 

полный уход с многочисленных игровых площадок, в которые мы здесь азартно играли. И это 

окей - я здесь только для того, чтобы полностью отдать свою жизнь Божественному. Быть 

полностью на службе, и если это - внутреннее направление и высшая цель жизни. Не желать 

ничего другого, кроме чистой Богореализации здесь и сейчас в своем собственном сознании. 
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Затем все объединяется таким образом, и затем это происходит так быстро, что человек 

получает расширяющие сознание переживания. Что нам показывают, каким невероятно 

прекрасным великим космическим сознанием мы сами являемся. От какой души человек 

находится на расстоянии, как связаны определенные уровни творения. Поэтому все входит в 

дух, как поток, как поток, как только вы выровняете себя. 

 

Солве: Да, и это действительно влияет на все сферы жизни, которые направляются таким 

образом. Итак, раньше у вас всегда было сознание того, что вы действительно отдаете себя в 

руки Бога, в руки божественного руководства. Это звучит так: о, у меня больше нет свободы 

воли, и все вещи, которые я хочу делать, я не могу делать, но затем вы чувствуете, что это 

истинная вещь, которая наполняет вас, когда божественное действует из вас. Это наша 

истинная сущность, и она может быть отражена и реализована во всех сферах жизни, и это то, 

что я нахожу таким захватывающим. Я и сам позволяю себе руководствоваться Богом. Я 

обращаюсь к Богу каждый день. И да, также отдать всю свою жизнь в руки Бога. И на самом 

деле для меня было так, что различные ситуации, которые я не мог решить самостоятельно в 

течение многих лет, многие вещи действительно были решены волшебным образом, так 

сказать, так, как я никогда не мог себе представить, но с другой стороны, конечно, возможно, 

что некоторые вещи могут сначала стать более сложными, чтобы просто привлечь к ним 

внимание еще раз. Есть еще вопросы, которые предстоит решить. Остаются вопросы, которые 

нужно решить, что-то решить, и в ретроспективе человек осознает это целостное, совершенное 

руководство, как он никогда не смог бы сделать это из человеческого сознания. 

Робин Кайзер: Это невероятно, как только вы действительно вверяете себя этому руководству, 

то, что я затем открываю, и я также очень радикальна в этом, что я говорю, что я не хочу ничего 

большего для себя. Я больше не хочу ничего отдельного, отдельного и одного из моих Я хочу 

произносить молитвы. На самом деле, это больше похоже на внутреннюю мантру о том, что я 

отдаю свою свободу воли обратно Божественному, потому что Божественное на самом деле 

хочет того, чего я действительно хочу. Моя собственная отдельная воля всегда хочет того, чего 

я на самом деле не хочу. Всегда хочет вещей, которые на самом деле вредны для меня, и когда 

я тогда моя божественная воля, таким образом, когда я тогда воля, которая была дана мне 

божеством. Я вернул эту свободу воли на службу Божественному. И вдруг все меняется. Затем 

снова это чувство: "Да, воля Божественного и моя воля сливаются воедино". И я больше не 

могу ничего для себя сделать. Все просто происходит, и всегда происходит на благо всех. У него 

больше нет этой отдельной воли. Всегда ориентируется на собственное преимущество. Что я 

могу получить от этого? Что это, мой кусок пирога? И эта отдельная собственная воля всегда 

находится в сознании отсутствия. Всегда ставит перед собой цели, а когда достигает их, 

становится таким же пустым, как и раньше. Таким образом, он не выполняет сам себя. Поэтому 

я признаю исполнение судьбы, а также своей собственной воли, действительно отдавая эту 

волю в божественные руки и говоря: "Хорошо, ты показываешь мне, ты следуешь за мной, ты 

решаешь, а я получаю, а потом как-нибудь". Это сформулировано таким образом, что 

абсолютно приводит эго в смирение. В какой-то момент именно тогда я снова осознаю себя в 

слиянии с Божественным. Хорошо, и здесь кое-что происходит. Таким образом, свободная воля 

становится свободной только в том случае, если я в первую очередь отдаю ее Божественному. 

Поначалу это настолько парадоксально для разума, и вы думаете, что здесь вы могли бы 

выбирать между двумя видами хлопьев в супермаркете. Но это не то, что означает свобода. 

Действительно, да, осознавать божественное во всем, что появляется. Поэтому я всегда 

говорю, что свобода возможна только на пути судьбы, когда я следую своему предназначению, 

и это тонкая грань. Это означает, что нет никаких отклонений влево или вправо, но если я 

действительно выполню этот узкий хребет, то, ради чего я здесь, откроется величайшая 

свобода, которую только можно испытать. 
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Солве: Да, очень хорошо, поэтому мне не нужно устанавливать и это. Да, я не знаю. Есть ли у 

вас вдохновение? Особый импульс, как люди могут просто снова обратиться к Богу в тот 

момент, когда они часто находятся в сильной дезориентации и, возможно, все еще 

испытывают трудности, как может выглядеть первый шаг? 

Робин Кайзер: Да, божественное открывается через врата сердца, через сострадание и любовь. 

Это величайшие ключи, данные нам для пробуждения в высшее сознание, и одним из 

величайших барьеров или препятствий на пути возвращения в это божественное сознание 

является страх перед чувствами. Страх почувствовать боль, но за каждой болью божественное 

сознание ждет вас с распростертыми объятиями, чтобы снова принять вас, чтобы показать вам, 

что все было не так, как мы думали. Божественное может осушить каждую слезу. Она 

действительно может исцелить любую боль. Любая рана эмоциональна, но также и физически. 

Было так много целителей, которые сделали так много от Божественного Духа, и вы всегда 

говорили, что то, что я даю сейчас, не от меня. Мы все всегда указывали на одни и те же вещи, 

и то, что вы можете сделать, будет в тысячу раз больше того, что сделал я. Это означает, что то, 

что нам открыто. То, что позволяет нам быть единым с божественным сознанием, очень 

велико. Он перескакивает через каждый кадр и в то же время начинается с того, что мы снова 

учимся чувствовать, учимся принимать, учимся принимать то, что есть в данный момент. И 

чтобы мы также научились брать на себя ответственность за все, что мы создали для себя, и 

тогда постепенно, да, мы сможем снова признать свое собственное величие. Все на самом 

деле в конечном итоге является богореализацией в собственном сознании, это корабль 

самовосприятия, трансформация того, чем я считал себя до сих пор. И в этой трансформации 

самовосприятия или идентичности все, во что я до сих пор верил, что я являюсь маленьким 

бедным человеческим существом, просто теряется. На милость мира, который каким-то 

образом влияет на меня, а я ничего не мог с этим поделать. Я не мог ничего изменить. Так что 

вся эта беспомощность и бессилие, которые мы ощущаем в человеческом состоянии. Кто 

испытывает это? Отдельное сознание всегда испытывает это. Божественное в нас всегда 

велико и могущественно. Вопрос в том, с кем мы себя отождествляем? Что мы считаем 

истиной, и достигли ли мы, наконец, того момента, когда нам снова захочется признать истину 

во всем. Где мы действительно хотим отделиться от структур недостатка, от малости, от 

бессилия? У нас есть целая мега-гигантская проблема с властью. У нас больше нет власти. Мы 

отделили власть от любви, и это было очень последовательно, я бы сказал, и объединились в 

Богореализации. Сила и любовь снова вместе, и тогда начинает открываться совершенно 

новый вид дизайна. Да, и это действительно то, что мы узнаем в моем сострадательном, 

нежном любящем существе. В моем невинном существе есть такая сила, такая мощь. Мы 

всегда искали силу и мощь в громком брутальном мужчине. Нам говорят, что именно в этом 

кроется сила и мощь, но все обстоит как раз наоборот, и если мы снова признаем любовь как 

величайшую силу, величайшую мощь, то она также ведет нас прямо внутрь себя, и все ворота 

открываются. Жизнь становится игрой, и мы это понимаем. Итак, мы записались сюда, чтобы, 

возможно, воплотить здесь часть божественного сознания. 

Солве: Да, замечательные заключительные слова, так что люди на самом деле сталкиваются 

только со своим собственным страхом и путями этой боли, которую сначала хотят 

почувствовать, что человек, видимо, пережил это отделение от Бога. Допустить эту боль, а 

затем действительно осознать истину, стоящую за ней, и найти свой путь обратно в любовь, в 

божественное. И это на самом деле только первый шаг к преодолению этого страха. Просто 

снова стать смелым. В смысле ощущения боли и ее разрешения, и да, этим вы уже сделали 

большой шаг. 
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Робин Кайзер: Именно в этот момент мы снова приближаемся к Божественному. Мы осознаем, 

как долго мы были разделены, и только потом понимаем, насколько велико это разделение. 

Только в тот момент, когда я снова делаю шаг к божественному, когда я снова делаю шаг в 

себя, я понимаю, насколько катастрофичным, болезненным и печальным было жить в 

сознании разделения, и поскольку большинство людей не готовы почувствовать эту боль 

разделения, эту изначальную боль отделения от божественного сознания, они остаются в 

разделении. Поэтому все, кто вернулся, сначала блуждают в темной ночи души. Через эту 

первобытную боль разлуки и я тоже проходил снова и снова. Я исцелял вещи снова и снова, и 

да, с нами ничего не может случиться. 

Солве: Да, замечательно, спасибо вам большое за этот просветляющий и прекрасный разговор, 

и да, спасибо, что вы пришли ко мне за этим, и я также рада всем зрителям, которые слушали 

нас сегодня и смогли получить очень ценные и прекрасные импульсы для нынешнего сложного 

времени, а в остальном я бы попрощалась на сегодня. 

Робин Кайзер: Да, спасибо за вас и за наше единение здесь, до свидания. 
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